



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363
 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
 会長 田岡啓一 幹事 奥村匡敏 会報委員長 柳川和一郎

オ265回 例会 昭和55年12月22日(月) 午後12時30分 於海南商工会議所

1. 開 会 司 会 西 岡 豊 副会長
2. ロータリーソング 「吾等の生業」
3. ゲスト紹介 海南警察署長 田中茂様
4. ビジター紹介 堀内彰様(橋本R.C.) 栄川純三様(海南R.C.)
5. 出席率報告 84.09% 会員総数 44名 出席者数 37名
前回修正出席率 93.18%
6. 会長スピーチ 西岡豊副会長
 - ゲスト、ビジターに謝辞
 - 次例会(12月29日)は恒例の海南R.C.との合同例会になります。
又、来年始めの例会(1月5日)は夫婦同伴例会になります。合わせて出席方要請。
7. 幹事報告 奥村匡敏幹事
 - 例会時間場所臨時変更のお知らせ
有田南R.C. 1月6日(火) → PM 6:00~ 於割烹 川島
 - 認承状伝達式のご案内

大阪港R.C. } 吹田西R.C. } 箕面中央R.C. }	合同認承状伝達式 1981年3月14日(土) 於 新阪急ホテル
--------------------------------------	------------------------------------
 - 先日、内示していました新入会員候補者の深谷政男君が、来年1月より入会が決定しました。
 - 12月29日の海南R.C.との合同例会は午後12時30分より、又1月5日の夫婦同伴例会は午後5時より、いずれも於海南商工会議所です。
8. 委員会報告 ①平尾寧章親睦委員長
 - 1月5日夫婦同伴例会の親睦会の案内書を配布しています。
新年を寿ぐべく盛沢山の行事を予定して居ります。皆様楽しみに多数の出席をおねがいします。
9. ゲスト卓話 海南警察署長 田中茂様
私はこの地海南市をオ二の故郷と考えています。と申しますのは昭和20年3月

TAKE TIME TO SERVE 時間を捧げよう 奉仕のために

19才の時、警察学校を卒業してすぐ海南警察署へ勤務したのを始め、昭和53年3月署長として赴任するまで実に五度、海南署で勤めているからです。従って海南の事情には精通しているので署員が私にゴマカシが効かないとボヤいています。私は五年前、白浜警察署長をしていました。署長公舎に温泉を引いてくれていたのは有難かったが、観光地のことゆえ、事件、事故も多く、多忙を極めました。その点、昔から海南、野上、美里は平穏無事な土地柄とされ、署長勤務としては海南が一番人気が高く、私の後釜をねらっている後輩も少くありません。本日は、私は地元の皆様には次の各点について、特に御協力頂きたいと思っています。

＜鉄道高架に伴う周辺の道路問題について＞

いよいよ本年度より海南の鉄道高架計画がスタートいたしました。完成する迄の8年間、海南一高野線の六道の辻踏切周辺の交通事情が心配です。現在1時間の内7回、時間にして延20分間遮断機が降りて居り、片側で800台の車が通過しているが、今後、重根まで渋滞がのびるかも知れない。従って早急に六道の辻踏切の部分的な改良が必要である。市、県への要望等皆様の協力を得たい。

＜交通事故について＞

私達は和歌山県下の交通事故、特に死亡事故の減少を目標に努力しています。去年迄6年間死者数の前年比減少の実績をあげて来たが、今年は昨日、野上で一名、死亡事故が発生し、前年の94名と同じになってしまいました。本年度死亡才1号も海南警察署管内で発生して居り、まことに残念に思っています。

＜青少年問題について＞

最近、ジャスコ、ココ等ショッピングセンターでの青少年の万引事件が多く、一日に1、2人の子供を補導しています。単にスリルを味わうだけと云う心理で、罪の意識も少く吾々も大変憂慮しています。市内のエロ雑誌販売機の追放など環境の浄化のため協力を得たい。

＜歳末特別警戒について＞

12月1日にスタートした歳末特別警戒は、本年度は特に金融機関の強盗事件の予防に目標を置き、開・閉店時を重点的にパトカーを動員して警戒している。又、最近、留守宅への侵入と駐車車輛の中の窃盗事件が増加の傾向があるから、各家庭に於ても戸締りと施錠に充分注意して頂きたい。

以上歳末特別警戒の趣旨を御理解いただき、治安維持に皆様の御協力をお願いする次第です。

ニコニコ 米山・3H・BOX

- 西岡 豊君 会長代理のスピーチをさせていただきました。
- 倉橋利幸君 父が写真集発刊、NHKラジオのインタビューを受けました。
- 山野裕正君 12月19日漆器商業団地の地鎮祭がありました。
- 前窪紀文君 同上の工事を施工させていただきます。
- 岸 義朗君 12月19日初孫が誕生しました。

次回案内 才266回例会 昭和55年12月29日(月) 午後12時30分 於海南商工会議所
海南R.C. 海南東R.C. 合同例会